

Allô la mer X

N°4

Le 2 juin

2013

Journal des CM2B en classe de mer à Sainte Marie Sur Mer

Nos petites têtes, nos pauvres fesses et nos chaussettes ...

Aujourd'hui nous sommes allés à la plage et nous avons fait un grand jeu. Il y avait huit équipes et trois épreuves : Lancer de chaussettes, (ça sentait la marée!). Dans cette épreuve ; il fallait tirer dans un cercle de plots : dans une autre épreuve, le tir à la corde, ça se terminait parfois les fesses dans le sable... Puis dans une épreuve on devait faire la chenille et faire passer le ballon sous nos jambes et au-dessus de nos têtes. C'était chouette ; au-dessus de nos têtes, c'était un peu comme les leçons de grammaire qui nous passent encore plus au-dessus de la tête!



Pressés de grandir?





Des coquillages collés au rocher?

Boumbox ???

Hier soir nous avons fait une veillée ... « BOOMBOX »! Quatre équipes très fruitées: pomme, poire, fraise et banane, devaient chanter, danser, interpréter des « chorées ». Le tout pour faire un cocktail endiablé, pour une super soirée! On ne devait pas se presser (comme des citrons) mais... s'amuser!

Les fraises n'avaient pas assez de pépins pour gagner, les bananes n'avaient pas assez de peau (« pot »), les pommes n'étaient pas mûres et les poires ont eu la victoire car elles ont eu beaucoup d'espoir... Et on était aussi, tous pommés! En effet nous étions trop compostées pour continuer.

Ps: Parents ne cherchez pas à comprendre vous n'êtes pas assez mûrs!

<u>Comité de rédaction N°3</u> : Anna, Galaad, Melvin, Fanny, Alexis, Eliot, Céleste, et Tony